

Suchbegriff eingeben...

[Rosenheim](#)[Mühldorf](#)[Politik](#)[Wirtschaft](#)[Bayern](#)[Weltspiegel](#)[Kultur & TV](#)[Sp](#)[Home](#) ▶ [Rosenheim](#) ▶ [Chiemgau](#) ▶ [Flossenschwimmen für Äschenzucht](#)

15.05.17

Flossenschwimmen für Äschenzucht



Hans Axenböck, Vorstand des Sportfischervereins Prien (links), freute sich über die finanzielle Unterstützung für das Äschenzuchtprojekt. Bei der Scheckübergabe dabei waren (von links) Dirk Schröder, Geschäftsführer der Chiemsee Marina GmbH, Profifotograf Georg Erdmann (mit Kamera), Fischerprinz Georg Aicher, vorne von links Katharina Hegemann vom Meerjungfrauen-Club Deutschland und Profimeerjungfrau Daniela Rodler sowie sitzend Andrea Hübner, Geschäftsführerin der Prien Marketing GmbH. PriMa © OVB

Prien – „Mermaiding“, also Meerjungfrauen-Schwimmen, heißt ein Trendsport aus Amerika.

Rund 900 Gäste, viele davon im Kostüm von Arielle, der

ZEITUNGSANZEIGEN

[Immobilien](#) [Job](#)[Kleinanzeigen](#) [Auto](#)[Trauer](#) [Bekanntschaffen](#)[Kontakt](#)[Zeitungsanzeige aufgeben](#)[Wir über uns](#)[Abo- und Leserservice](#)[Anzeigen](#)[Kontakt](#)

VON GROSSEM INTERESSE

- 1 Manfred Pohlner neuer Stellvertreter**
- 2 „Nicht groß reden, sondern vorleben“**
- 3 Diskussion um „Grüß-Gott-Haus“**
- 4 Chiemsee-Ringlinie fährt**

berühmten Meerjungfrau aus dem gleichnamigen Disney-Film, feierten im Prienavera-Erlebnisbad einen „Meerjungfrauentag“.

Beim kostenlosen Schnuppertraining konnten sich die Teilnehmerinnen davon überzeugen, dass es sich um eine Schwimmsportart handelt, die es in sich hat. Das Schwimmen mit der Monoflosse ist nämlich anstrengend und braucht Übung.

Teilweise war der Andrang so groß, dass das Erlebnisbad nach Angaben der Chiemsee Marina GmbH, des Betreibers, komplett ausgelastet war. Sogar aus München, Dachau und Schwäbisch Hall waren Fans extra angereist.

Neben einer Meerjungfrauenschwimmshow und Auftritten von Daniela Rodler, Deutschlands bekanntester Profimeerjungfrau, konnten Besucher an einer Schatzsuche teilnehmen.

Über 300 Lose wurden für einen guten Zweck verkauft. Abschließend wurde aus dem Erlös ein Scheck im Wert von 500 Euro an den Sportfischerverein Prien für dessen Äschenzuchtprogramm übergeben. Ziel des Artenschutzprojektes, das vom bayerischen Fischereiverband unterstützt wird, ist der langfristige Erhalt dieser bedrohten heimischen Fischart.

Um den dauerhaften Bestand zu sichern, werden Muttertiere elektrisch abgefischt, anschließend werden in der Fischzucht von den Tieren bis zu 30 000 Eier gewonnen.

Die heranwachsenden Fische werden mit spezieller Nahrung aufgezogen und im Mühlbach ausgesetzt. re

ins zehnte Jahr

5 „Retter sind Helden der Nächstenliebe“

- Reklame -

Zurück zur Übersicht: Chiemgau



Kommentare

Gemeinschaft

 **Anmelden** ▾

 **Empfehlen**

 **Teilen**

Nach Neuesten sortieren ▾

Die Diskussion starten...

Schreiben Sie den ersten Kommentar.

 **Abonnieren**

 **Disqus deiner Seite hinzufügen** **Disqus hinzufügen** **Hinzufügen**

[Kontakt](#) [Mediadaten](#) [AGB](#) [Impressum](#) [Datenschutz](#) [Nutzungsbasierte Online-Werbung](#) [FAQ](#) [Newsletter](#)